Fluctuaciones de Irán causa demanda OPEP

Argel, 12 junio (AP). Los próximos cinco me-ses, demostrarán si la Organización de Países Ex-portadores de Petróleo puede recuperar el control de los precios mundiales del crudo que han tenido grandes fluctuaciones des-de la revolución iraní.

Las perspectivas, embargo, no son alentado-ras, pues Irak, Kuwait, Qatar y Venezuela aumentaron sus precios, y Ara-bia Saudita desea también una porción de las ganan-

El precio promedio de la organización petrolera subió de aproximadamente trece dólares el barril a 32 desde principios del año pasado, y la explosión de precios es la más grande desde la crisis petrolera mundial de 1973-1974.

Los miembros del sector duro de la OPEP apro-vecharon la demanda del Mercado Mundial luego de la revolución iraní para subir los precios radicalmente, y los países más moderados siguieron el ejemplo.

sostiene que desea poner fin al caos de precios. Los jefes de Estado de los países miembros de la organización se reunirán en Bagdad del 4 al 6 de no-viembre en ocasión del vigésimo aniversario de OPEP, y les gustaría cul-minar las celebraciones con la introducción de un nuevo sistema para aumentar los premios del petróleo en pequeñas can-tidades cada tres meses.

El mecanismo propues-to, que conectaría el incremento de precios con varios factores, incluso la inflación mundial y los valores de las monedas, no tienen por objeto subir substancialmente la cotizaciones

Podríamos reducir la producción en cinco millo-nes de barriles diarios y precios subirían a 50 o 60 dólares el barril, pero se puede fácilmente imaginar el efecto sobre la economía mundial'', declaró el ministro saudi-ta Ahmed Zaki Yamani al término de la conferencia.



EMBAJADOR DE EUA. Tokio, Japón. junio 12 (AP). El embajador norteamericano en Japón, Mike Mansfield, se inclina ante un retrato del primer ministro japonés

Masayoshi Ohira, en la residencia oficial del gobernante en Tokio. Ohira murió hoy a los 70 años de edad.

Carazo logra la ayuda económica de MCE a CA posibilidades prácticas, con miras a profundizar estas

Bruselas, 12 junio (AP). El Mercado Común Europeo se dispone a reforzar las relaciones con los países de Centroamérica y propender a su desarrollo mediante la ayuda financiera y técnica a la región.

Ese propósito es expresado en un comunicado difundi-do hoy aquí con motivo de la visita del presidente cos-

tarricense Rodrigo Carazo.

La visita de Carazo a la sede de la Comisión de las Comunidades Europeas fue la primera de un jefe de estado Centroamericano a esa organización.

El documento expresa que ambas partes "expresaron su esperanza de que este primer contacto sea el inicio de una nueva etapa de cooperación entre las dos regiones'

El comunicado añade que después de examinar las

relaciones, se mencionó particularmente entre otras corelaciones, se menciono particularmente entre otras co-sas, la "consideración de proyectos regionales de de-sarrollo que podrían ser realizables dentro del marco de

ayuda financiera y técnica de la comunidad...''.

El documento alude, asimismo, a la necesidad de intensificar las reuniones conjuntas entre representantes

tensificar las reuniones conjuntas entre representantes de la Comisión del Mercado Común y los jefes de misión de los países de la región.

Fuentes del Mercado Común dijeron al respecto, que los embajadores de los países centroamericanos se reunirán con los funcionarios del Mercado Común la servada práctica en Europea. mana próxima en Bruselas.

El comunicado menciona la "continuación del apoyo

Pasa a la página 58



ACTO ACADEMICO. Buenos Aires, Argentina, junio 12 (AP). La reina Sofía, de España asistió anoche en el Teatro Municipal "General San Martín" a un acto académico alusivo al cuadricentenario de la fundación de Buenos Aires. La reina se encuentra aquí en una gira

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

OEA busca la ayuda de Europa para A. Latina

Washington, junio 12 (UPI). América Latina saldrá al encuentro de Europa en busca de nuevos horizontes para la ayuda multilateral, con miras a mejorar la situación de su población, mediante el impulso al desarrollo socioeconómico.

En la Organización de Estados Unidos se informó que su secretario, Alejandro Orfila, encabezará una misión de espe-cialistas, que participara en el encuentro sobre la cooperación de Europa para el desarrollo de America Latina. La reunión se efectuará en Roma, del 19 al 21 del mes en curso.

La iniciativa para efectuar la reunión partió del canciller italiano Emilio Colombo. La Junta es auspiciada por las Comunida-

Pasa a la página 58

Baja en producción de azúcar estima Londres El "Journal" indica que la producción total

Londres, 12 junio (AP). Se anticipa que la producción azucarera de la zafra 1979-80 será inferior en 6.432.000 toneladas al volumen que requiere el consumo mundial, dice hoy el "World Sugar Journal" en sus estimaciones correspondientes al mes pasado

Esto se compara con el excedente de más de un millón de toneladas registrado la temporada pasada y el de casi 7.0 millones de toneladas en 19771979-80 alcanzará 84,93 millones de toneladas y que la demanda mundial de azúcar para igual período es de 91.36 millones de toneladas.

La escasez estimada, elevó los precios en el Mercado de Azúcar de Londres. Los operadores temen otra marcada escasez como la registrada en 1974, cuando las malas cosechas de varios países, Pasa a la página 60

Respuesta sobre Jesús recibe niño en Londres

Londres, junio 12 (AP). Un escolar de nueve años, David Liddelow, intrigado por la afirmación de su padre de que sólo Jesús es perfecto, quiso saber si personalidades famosas como la Reina, la Primera Minsitra y el Arzobispo de Canterbury cometen erro-

De modo que les escribió y les preguntó. Y para su sorpresa todos le contestaron, según informa

hoy la prensa. Una dama de compañía

de Isabel II respondió en

nombre de la soberana: "Los cristianos creemos ciertamente que Jesús nunca hizo mal. También nos damos cuenta de que ningún ser humano es absolutamente perfecto, ni siquiera los reyes y reinas. Estos, sin embargo, como nuestra Reina, hacen todo lo posible para mostrarnos cómo llevar una buena vida".

La Primera Ministra, Margaret Thatcher, res-Pasa a la página 60

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESPOSADOS. Aeropuerto Municipal Fort Smith, Arkansas, junio 12 (AP). Refugiados cubanos que las autoridades federales sospechan tienen antecedentes criminatorios de la companya de la comp nales en Cuba, abordan esposados un avión bajo vigilancia policial. Casi 30 sospechosos fueron trasladados desde una prisión militar en Fort Chaffee, Arkansas, a una prisión federal en Atlanta.

Breves Internacionales

Más maestros cubanos a Nicaragua

México, 12 junio (AP). El gobierno cubano anunció hoy el envío de otros 1,000 profesores a Nicaragua y An-gola, según un despacho de la agencia Prensa Latina di-

fundido aquí. La agencia dice que 500 profesores saldrán a Nica-ragua para unirse al contingente de 1,200 profesores cu-banos que trabajan en ese país centroamericano en una campaña educativa tendiente a erradicar el analfabe-

Los otros 500 maestros cubanos viajarán a Angola, donde trabaja un número de maestros cubanos no determinado por la agencia, aparte de las tropas enviadas

por el presidente Fidel Castro a ese país.

La agencia dice que los contigentes saldrán a sus puntos de trabajo en dos semanas.

Cierran Universidad de Barranquilla

Barranquilla, Colombia, 12 junio (AP). La Universidad del Atlántico fue cerrada hoy temporalmente, después de graves disturbios estudiantiles, informaron las autoridades locales.

Las tareas académicas quedaron suspendidas hasta el lunes, cuando se espera que los estudiantes cesen en los disturbios que protagonizan desde el lunes pasado, durante los cuales han sido incendiados varios almacenes. Cuatro personas resultaron heridas y numerosos

Pasa a la página 58